

けやき

心も体も元気な岡村っ子
おもいやりをもち、
かがやく自分を求めて、
むちゅうになって共に学び
みらいを創っていく子

4月

横浜市立岡村小学校・学校だより R5.4.7 <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/okamura/>



春

横浜市立岡村小学校

校長 川村 真弘

馥郁と花の香に包まれて、今年も春が来た。清少納言が枕草子の中で「春はあけぼの。やうやう白くなりゆく山ぎは、すこしあかりて、紫だちたる雲のほそくたなびきたる」と春の美しさを詠む。令和5年度の春が来た。



あたたかな日の中、天神道路から100段階段を辿って校門を入ると、青空の下、白く輝く校舎と「心も体も元気な岡村っ子」のキャッチフレーズを掲げる水色の体育館が見える。建物に守られるように校庭があって、誰もいないのに元気な子どもたちの声が聞こえてくるようだ。ここは、丘の上に

建つ私たち自慢の岡村小学校だ。

岡村の今は、百花繚乱、春爛漫、豪華絢爛に花が咲く。長きにわたって培われ、積み重ねた伝統を守りつつ先取の取り組みも大切に、子どもたちの成長を支え、促します。

令和5年度の岡村小学校もこれまで同様、引き続きどうぞよろしく願い申し上げます。

